

外食

デイサービスでは11月5日～14日まで、八戸シーガルビューホテル「花と月の渚」へ外食に出掛けきました。ご家族様の

利用者・職員待望の運動会を10月22日から3日間行いました。23日は園内合同運動会でした。今年は24日がふれあい交流会とも重なり、明星保育園の園児達と昔懐かしい競技で一緒に楽しみました。利用者の笑顔と園児の可愛らしい笑顔が競演負けじと頑張る様子がみられ、ほほえましい雰囲気に包まれていました。

松橋



クリスマス会では、クリスマスの雰囲気を味わつてもらおう為にサンタクロースとトナカイのマスクコットを作りました。



クリスマス



どの曜日も、勝負となると…秘めた力をふんだんに出し、普段の生活では見られない一面を見ることが出来ました。

利用者の皆さんはとても懸命に取り組んでいました。サンタクロースとトナカイの顔は自身で書いていただきましたが、一人

一人個性が出て、とても可愛い作品ができました。利用者にも喜んでいただき、楽しい時間を過ごすことができました。

利用者の皆さんはとても懸命に取り組んでいました。サンタクロースとトナカイの顔は自身で書いていただきましたが、一人個性が出て、とても可愛い作品ができました。利用者

の運動会を10月22日から3日間行いました。



いつもと違った雰囲気の中で食事を楽しむ事が出来ました。



あいしい料理に満足満腹♪

今年の新年会は利用者と近くのスーパーへ行き食材を購入し、下ごしらえも利用者と共に行な

い「海鮮鍋」と「ちゃんこ鍋」を作る事から始まりました。出来上がった鍋は昼

新年会



今年の新年会は利用者と近くのスーパーへ行き食材を購入し、下ごしらえも利

用者と共に行な

い「海鮮鍋」と「ちゃんこ

鍋」を作る事から始まりま

した。出来上がった鍋は昼

食として利

用者・ご家

族様・職員

が同じテ

ブルで一緒

に食べ味わ

いました。

佐藤

鏡開きもいたしました!



小野寺



鬼退治？鬼踊り？？

にここにこクラブの【節分】は、毎年「節分とは何か」を知る事から始まります。そして、今年は職員から節分にちなんだ劇を披露します。もちろん、年男・年女

の利用者にデイサービスの鬼退治もしていただきまし

た♪

節分会



鹿倉

午後からは、しばらく行なつていなかつた餅つきを行ない、つきたての餅をおしることにして味わいました。



美味しい1日となりました。

利用者と深く関わる事が出来た新年会となりました。

鹿倉